

QUETIGNY

L'école de musique de danse et des arts prépare sa rentrée



Dès le 25 août, tous les renseignements seront accessibles pour s'inscrire aux activités du centre. Photo archives LBP/Jean-François DUMAND

Plus d'hésitations pour se laisser guider vers l'école de musique de danse et des arts qui attend ses nouveaux élèves, souhaitant découvrir la musique, chanter, dessiner, ou danser.

Dès le 25 août, tous les renseignements seront disponibles à l'espace Léo-Ferré au 47 bis rue des Vergers (près de l'école maternelle Fontaine-aux-Jardins).

La pratique des activités de l'espace Léo Ferré est accessible aux aides financières de la Ville au titre de la bourse Sport & Culture pour les jeunes habitant Quetigny.

Renseignements au CCAS - 22 rue du Château au 03.80.48.41.20.

NEUILLY-CRIMOLOIS
Carnet blanc

Dorine et Luc

Samedi 20 août à 15 h 30 Dorine Barrat, technicienne logistique, et Luc Guilemain, horticulteur, ont été mariés par Didier Relot, maire de Neuilly-Crimolois, dans la salle d'honneur de la mairie de la commune déléguée de Crimolois.

Dorine et Luc. Photo LBP/Marie-BALLEYGUIER

CHEVIGNY-SAINT-SAUVEUR
Naissance

Bienvenue à Shomari

Shomari est né le mardi 16 août à 7 h 28 au Centre hospitalier universitaire Dijon-Bourgogne. Avec ses 3,020 kg, Shomari fait le bonheur de ses parents Pamela Ngo-Batoum et Adama Bamba. Venu de Chevigny-Saint-Sauveur, le couple accueille son deuxième enfant après la naissance de Kaephrem qui a 22 mois. La petite famille est enchantée.



Shomari. Photo LBP/Martine JEANNINGROS

CHEVIGNY-SAINT-SAUVEUR
Naissance

Bienvenue à Evi

Evi est venue au monde le jeudi 11 août à 23 h 11 au Centre hospitalier universitaire Dijon-Bourgogne. Pesant 3,140 kg, Evi fait le bonheur de ses parents Kathleen et Titouan Darde. Venu de Chevigny-Saint-Sauveur, ils accueillent leur tout premier enfant. La petite famille est comblée.

Evi. Photo LBP/M. J.



21D18 - V1

CHEVIGNY-SAINT-SAUVEUR

La phase 1 de la rénovation de l'école Ez-Allouères est terminée



Une réunion faisant le point sur les travaux de l'école Ez-Allouères a été organisée le 18 août. Photo LBP/D. S.

Les travaux de rénovation de l'école Ez-Allouères de Chevigny-Saint-Sauveur ont débuté en avril. La première phase d'un chantier qui en compte cinq vient tout juste de s'achever.

J eudi 18 août avait lieu une réunion sur le chantier de rénovation de l'école Ez-Allouères. L'occasion pour le maire Guillaume Ruet accompagné d'élués et des services techniques de la Ville de faire un point sur l'avancée des travaux.

Pour rappel ce projet de 1,7 M € est subventionné à hauteur de 59 %.

Son chantier a démarré en avril dernier et comprend la rénovation thermique du bâtiment dont le changement des fenêtres et des portes d'accès à l'extérieur et l'isolation par l'extérieur. Le traitement de l'air avec la pose d'une ventilation double flux et le remplacement des volets manuels par des volets électriques ont été égale-

1,7
comme le coût en million d'euros de ce chantier de rénovation de l'école de Chevigny-Saint-Sauveur.

ment été réalisés. Pierre Béranger directeur des services techniques de la Ville détaille : « la phase 1 est terminée, il y a cinq phases jusqu'à la fin des travaux pour la rentrée 2023. Le conflit ukrainien a impac-

té les matières premières et en particulier la livraison des fenêtres et portes en aluminium mais le retard accumulé sera rattrapé par l'entreprise en charge du lot de menuiseries extérieures. Les travaux se feront dans les zones inoccupées en parfaite coordination avec les enseignants quand le site sera occupé ».

Pour Guillaume Ruet : « on a eu des remontées du personnel qui a travaillé dans des pièces rénovées lors des fortes chaleurs et qui a apprécié la différence d'isolation c'est bon signe ».

Dominique DA SILVA (CLP)

“ Le conflit ukrainien a impacté les matières premières et en particulier la livraison des fenêtres et portes en aluminium mais le retard accumulé sera rattrapé. ”

Pierre Béranger, directeur des services techniques de la Ville

PERRIGNY-LÈS-DIJON

Un job-dating pour recruter une dizaine d'animateurs

Vendredi 26 août, un job-dating est organisé de 18 heures à 19 h 30, à l'accueil de loisirs, rue du Château à Perrigny-lès-Dijon.

Au total, une dizaine de postes d'animateurs péris et extrascolaires sont à pourvoir. Les personnes qui souhaitent y participer doivent donc se présenter avec leur curriculum vitae, et être dotées au minimum d'un BAFA (brevet d'aptitude aux fonctions d'animateur) ou d'un diplôme professionnel de l'animation ou de la petite enfance, avec ou sans expérience. Cette opération est à l'initiative des PEP (pupilles de l'enseignement public) CBFC (Centre Bourgogne Franche-Comté) qui ont la charge de l'accueil péris et extrascolaire de la commune.

Des recrutements plus difficiles

Organisée pour la première fois sous ce format de job-dating, elle espère ainsi embaucher de nouveaux animateurs dans un contexte où les recruteurs peinent à trouver des candidats. « Depuis un an, le phénomène s'amplifie, au niveau régional mais aussi national. Le secteur d'activité de l'animation n'est pas épargné par les difficultés de recrutement », nous explique Joëlle Poirot, responsable d'accueil de loisirs des PEP CFBC. « Ce-



Une dizaine de postes d'animateurs est ouverte au recrutement lors d'un job-dating au centre de loisirs de Perrigny. Photo d'illustration LBP/J.S. D.

la permet de diversifier les canaux de recrutement et ainsi de toucher un public plus large en s'appuyant sur les nouveaux moyens de communication, comme les réseaux sociaux, par exemple. »

Sophie DEPERNON (CLP)